



85 AÑOS DE RELACIONES ENTRE MÉXICO Y GRECIA

Llevarán los textos de Paz a lengua griega

La antología conmemora los 110 años del natalicio del Nobel de Literatura

POR JUAN CARLOS TALAVERA
jc.talavera@gimm.com.mx

El libro *Octavio Paz. Antología. Edición bilingüe español-griego*, que incluirá ensayos y poemas como *Palpar*, *Niña*, *Retórica*, *Las palabras*, *El ramo azul*, *Mi vida con la ola* y *El ogro filantrópico*, será publicado hasta dentro de un mes, debido a que aún no se ha concluido el trámite ante el DIF de la Ciudad de México, que es albacea de la obra del poeta.

“El volumen ya está listo”, afirmó ayer la diputada Teresa Ochoa Mejía al finalizar el anuncio que se realizó en la Biblioteca de México, en la Ciudadela. “Pero aún no ha sido impreso, porque debemos cumplir con algunos requisitos legales para que esté en circulación, dado que se trata de una cesión de derechos para que la embajada (de México en Grecia) pueda hacer uso de esas obras”.

Y agregó: “El tema está en que, para que esta obra sea publicada por la Cámara de Diputados, se requiere de una doble cesión de derechos, porque este libro no tendrá costo ni se va a comercializar, y prácticamente

EL
DATO

Aún sin imprimir

El libro *Octavio Paz. Antología. Edición bilingüe español-griego* se publicará cuando el DIF de la Ciudad de México otorgue la cesión de derechos de la obra.



El tema está en que, para que esta obra sea publicada por la Cámara de Diputados, se requiere de una doble cesión de derechos.”

TERESA OCHOA MEJÍA
DIPUTADA

circulará en Grecia”.

Ochoa explicó que la gestión del libro –que tendrá un tiraje de mil ejemplares y contó con el apoyo del Grupo de Amistad México República Helénica, de la Cámara de Diputados y la embajada de México en Grecia– inició en junio de 2023 con la selección de la obra, el trámite para obtener el permiso de los albaceas y la traducción de los textos.

La intención, destacó, fue hacer una selección de textos emblemáticos del poeta mexicano, que podrían empezar a circular a finales de este mes, para mandar un mensaje al mundo griego, en el marco del 110 aniversario del nacimiento del poeta y el 85 aniversario de las relaciones entre México y Grecia.

“Queremos que en Grecia se hable de México, de nuestra literatura, cultura, diplomacia y que estemos presentes”, finalizó la legisladora.